



leben.natur.vielfalt
das Bundesprogramm



NATURSTADT
Kommunen schaffen Vielfalt

Natur- und Artenschutz in Wallsbüll: Gemeinsam Vielfalt erleben und schützen

Die Gemeinde Wallsbüll hat erfolgreich an dem Wettbewerb „Naturstadt – Kommunen schaffen Vielfalt“ teilgenommen. Dadurch war es möglich, an verschiedenen Standorten im Gemeindegebiet Naturschutzprojekte durchzuführen.

In gemeinsamen Arbeitseinsätzen sind Knicks mit blütenreichen Gehölzen bepflanzt, Obstwiesen und bunte Wiesen sowie ein Wildpflanzengarten angelegt worden. Ergänzt wurden diese Maßnahmen durch das Anbringen von Fledermauskästen, Nistkästen für Vögel und Nisthilfen für Insekten.

Weitere Informationen
finden Sie hier:



 Bundesamt für
Naturschutz

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit
und Verbraucherschutz

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages